

Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 28. Juni 1858.)

Der Bundesrath hat den von der Direktion der Ostwestbahn geleiteten Ausweis über den rechtzeitigen Beginn der Erdarbeiten auf dem Gebiete des Kantons Luzern, für die Strecke von Luzern bis Honau, als genügend und dem Art. 3 des Bundesbeschlusses vom 23. Dezember v. J. (VI, 15) entsprechend erklärt.

Herr Friedrich Schweizer, von Zürich, derzeit Assistent am pharmazeutischen Laboratorium des eidg. Polytechnikums, hat vom Bundesrath die nachgesuchte Entlassung von seiner Stelle, unter Verdankung der geleisteten Dienste, erhalten.

Zum Posthalter und Telegraphisten in Narburg, Kts. Aargau, ist der dortige Eisenbahnstationseinnehmer, Herr Hilferer von Safenwyl, gewählt worden.

I n f e r a t e.

Eidgenössisches Anleihen.

Semester-Zins-Zahlung auf 15. Juli 1858
 in Frankfurt a. M. bei Herren Joh. Goll und Söhne,
 " Stuttgart Dörtenbach und Comp.,
 " Basel beim Bankverein,
 " Bern bei Herren Marcuard und Comp.,
 so wie bei sämtlichen Schweizerischen Haupt- und Kreis-Post-
 Kassen.

Bern, den 24. Juni 1858.

Eidgenössische Staatskassaverwaltung.

Ausschreibung.

Für die nächstjährige Bekleidung der Postbediensteten wird hiemit die Lieferung nachstehenden Bedarfes zur freien Konkurrenz ausgeschrieben:

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1858
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	30
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	29.06.1858
Date	
Data	
Seite	122-122
Page	
Pagina	
Ref. No	10 002 512

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.